

Au collège de Perharidy, 2 196 € pour un projet artistique

Publié le 12/06/2017



Des liens amicaux se sont tissés entre peintres amateurs, enseignants et collégiens.

Une délégation de l'association Ti-Lanvenec, de Locmaria-Plouzané, conduite par Christelle Le Frapper, a fait un don de 2 196 € aux collégiens du centre de Perharidy. Cette somme est destinée à financer les projets artistiques mis en place par l'équipe enseignante. Un partenariat amical s'est formé l'an dernier entre l'association et les enseignants, lors du salon Peinture en fête, où une trentaine de peintres amateurs exposent chaque année depuis dix ans.

Les exposants offrent, à cette occasion, une oeuvre pour doter la tombola qui clôt l'événement. Les bénéfices sont reversés en faveur d'enfants et adolescents hospitalisés.

Au cours de l'année scolaire, plusieurs ateliers ont été organisés au collège, animés par des peintres amateurs. Les élèves, guidés par leurs conseils avisés, ont réalisé une oeuvre collective sur le thème du *Bord de mer*. Cette dernière a été exposée au 10^e salon Peinture en fête, les 1^{er} et 2 avril, à Locmaria, avant de revenir décorer l'un des murs du collège.

Les ateliers de pratique artistique, associés à des temps d'échanges entre collégiens et intervenants, ont permis aux enseignants d'engager une réflexion sur le bénévolat et l'engagement citoyen.